
Verbale Direttivo della Consulta dello Sport
Incontro del 18 gennaio ’18 – inizio seduta ore 19.00 –

Presenti:

1. Presidente della Consulta dello Sport Indelicato Caterina;

2. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Arrigoni Stefano;

3. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Basile Donato;

4. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Gilberti Potito;

5. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Tagliabue Stefano;

6. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Malaspina Francesco;

7. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Lombardo Antonio;

8. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Mirarchi Giuseppe;

9. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Berna Enrico;

10. Componente Direttivo della Consulta dello Sport Perrulli Corrado.

e per l’Amministrazione Comunale:

1. Vice Sindaco e Assessore allo Sport Ghezzi Luca;

2. Dirigente Settore Politiche Culturali e dello Sport Veronese Moreno

3. Funzionario Servizio Sport Di Siena Carlo

4. Referente Ufficio Sport Piscitelli Marilena

5. Segretaria Verbalizzante Sabatini Maria.

Assenti:

1. Componente Direttivo della Consulta dello Sport D'onghia Andrea (giustif.).

Argomenti all’Ordine del Giorno:

 presentazione attività, eventi e progetti (con riferimento anche alla parte impiantistica) promossi dal Servizio Sport;

 organizzazione nuovo Direttivo e coinvolgimento dello stesso nelle predette attività e progetti;

 eventuali proposte operative da e per il Direttivo della Consulta dello Sport;

 varie ed eventuali.

Presente alla prima seduta del nuovo Direttivo della Consulta dello Sport il  Signor Luigi Sala, già presidente della

Consulta stessa. Dopo un formale passaggio di consegne e l'augurio di un proficuo lavoro, il  signor Sala ricorda ai

presenti  la necessità  di  operare,  superando i  propri  possibili  individualismi,  in  un ottica  di  sincero  interesse  per  la

diffusione dello sport e della cultura sportiva in generale in Cinisello Balsamo.

La neo-presidente ringrazia e auspica di poter dare continuità al lavoro sino ad oggi svolto dal Direttivo della Consulta

dello  Sport,  anche  avvalendosi  della  collaborazione  del  precedente  presidente,  dell'esperienza  maturata  e  della

conoscenza profonda delle dinamiche e della storia “sportiva” del nostro territorio di quest'ultimo.

La signora Caterina Indelicato si augura di poter continuare a lavorare incoraggiata e sostenuta dalle competenze di chi

l'ha preceduta.

Il  Vice  sindaco  e  Assessore  allo  Sport  rammenta  ai  presenti  le  iniziative  e  le  attività  svolte  in  questi  ultimi  anni,

ricordando – con particolare riferimento alla parte concernente l'impiantistica - quali sono i futuri impegni cui il servizio



in oggetto si dedicherà. Dette attività e progetti sono enunciati, in ordine di priorità, nel Piano Strategico dello Sport,

documento che sarà inoltrato – unitamente al presente verbale – ai nuovi membri del direttivo.

Sono altresì, velocemente, enumerate le iniziative e le manifestazioni, nonché i progetti cui, il Direttivo ed il Servizio

Sport del Comune di Cinisello Balsamo, sono chiamati  a collaborare e a dare, ognuno per la propria specificità,  il

proprio apporto e contributo.

Viene richiesto dai neo eletti membri del Direttivo di ricevere detto elenco, concernente i prossimi appuntamenti, in modo

da poterli approfonditamente studiare e valutare.

Il Vicesindaco, il Dirigente del Settore Politiche Culturali e dello Sport, nonché il Funzionario del Servizio Sport lasciano la

seduta in corso, affinché i membri del direttivo – coadiuvati dalla segretaria dello stesso e dalla signora Piscitelli del

Servizio Sport  – possano autonomamente confrontarsi sui futuri possibili impegni che li vedranno partecipi e coinvolti.

La  riunione  procede  con  un  approfondimento  sul  prossimo  evento  patrocinato  dall'Amministrazione  e  realizzato  in

collaborazione con il CONI, concernente la realizzazione di un incontro ove saranno affrontate le novità fiscali per le

società ed associazioni sportive introdotte dalla nuova finanziaria.

Si sottolinea la positività dell'iniziativa, vista come un importante servizio per le realtà sportive del territorio, ma anche

la necessità di una pluralità di approccio alla questione, magari prevedendo un secondo incontro condotto da esperti

“super partes”.

Si conviene di definire sin da subito le date dei prossimi incontri del Direttivo (fatta salva la possibilità di convocazioni

straordinarie per esigenze particolari), per consentire a tutti di organizzarsi preventivamente. Viene altresì convenuto di

posticipare il consueto orario degli incontri dalle ore 19.00 alle ore 19.15, per venire incontro alle necessità di coloro

che lavorano fuori città e consentire l'agevole partecipazione di tutti.

I giorni individuati per i prossimi incontri del Direttivo della Consulta dello Sport sono:

1. giovedì 29 marzo 2018;

2. giovedì 24 maggio 2018.

Per le convocazioni di cui prima sarà mandata, per tempo, correlata mail di invito con relativo ordine del giorno.

A seguire il Direttivo ha ipotizzato delle proprie azioni per promuovere lo sport sul territorio, tra queste la possibilità di

incontrare i referenti  delle associazioni  facenti parte della Plenaria della Consulta dello Sport, anche al fine di far

conoscere la Consulta stessa, le funzioni e le prerogative ascrittele da regolamento; è poi stato dato mandato alla

segretaria del Direttivo di contattare i responsabili  della mobilità sul territorio di Cinisello Balsamo per verificare la

possibilità di dare corso alla proposta del signor Mirarchi Giuseppe, membro del Direttivo, di prevedere una scontistica

particolare e se possibile la gratuità dei mezzi pubblici per i ragazzi under 18, che svolgono attività sportiva e che si

spostano in città per raggiungere gli impianti sportivi eventualmente non presenti nel quartiere di provenienza.

Quasi al termine dell'incontro è giunta Siria Trezzi, Sindaco del Comune di Cinisello Balsamo, per portare i propri saluti

al nuovo Direttivo, nonché l'augurio di un positivo e proficuo lavoro, ricordando anch'essa il lavoro di collaborazione e

confronto nella redazione del Piano Strategico dello Sport e le azioni in esso previste.

La riunione si è conclusa alle ore 21.00.


